Roger Joseph Louis Zannier,

presidente de la Fundación José María de Olives y de Ponsich,

Conde de Torre-Saura **dona 15.000 mascarillas** a **Ciutadella**

oger Joseph Louis Zanier, Presidente de la Fundación José María de Olives y de Ponsich, Conde de Torre-Saura, ha donado a Ciutadella 15.000 unidades de mascarillas, las cuales serán repartidas de forma gratuita, desde la sede fundacional sita en calle Major d'es Born nº 8 a diferentes sectores de la población de Ciutadella.

La producción de mascarillas ha sido una iniciativa del Presidente de la Fundación, consciente de la necesidad en distintos países y han sido producidas en sus fábricas. Es una donación que quiere hacer llegar a todos los ciudadelanos.

Las mascarillas se harán llegar desde la sede de la Fundación al Geriátrico del Hospital Municipal, Geriátrico Santa Rita, La Fundació per a persones amb Discapacitat Illa de Menorca, Càritas Diocesana de Menorca, Cruz Roja, Congregaciones Religiosas, Escoles Infantilis de Ciutadella (Es Poriol, Joguina, Borja Moll, Roser Gener, Es Mussol, Xipell y Sa galera) y Protección Civil, para su reparto a quienes las necesiten y sirvan para hacer más llevadera la "desescalada" acordada por el Gobierno, aconsejando el uso de las mismas.

La Fundación, su Presidente y Patronos, conocedores de que no solo a los ciudadelanos sino a toda Menorca les espera un futuro incierto y con graves consecuencia económicas, seguirá cumpliendo con su Plan de Actuación, queriendo informar que acaba de firmar un acuerdo con Cáritas Diocesanas de Menorca, entidad que trabaja con la población más desfavorecida, siendo su misión trabajar para una sociedad más justa y solidaria, propiciando una transformación social y de valores. Por ello, cumpliendo con sus compromisos

fundacionales, La Fundación José María de Olives y de Ponsich, Conde de Torre-Saura, ha financiado económicamente el proyecto Es Barracó-Paidós, asumiendo el coste de las obras para la puesta en marcha de sus instalaciones teniendo como objetivo la inserción social de las personas en situación de pobreza y marginación social de Menorra.

El apoyo de la Fundación a los Discapacitados de Menorca, firmando un convenio de colaboración el 14 de agosto de 2019, para el desarrollo de programas que favorezcan la integración socio laboral y familiar de las personas con discapacidad. En este caso la donación económica de la Fundación se destinó a menores con necesidades especiales y gran dependencia de Menorca, recibiendo un servicio de atención durante la Escuela de Verano, asignando monitores espe



cializados para atender estos casos ante la imposibilidad de sus familias de poder hacer frente a este servicio. Con esta donación se pudo ofrecer a estos menores la posibilidad de disfrutar de los compañeros, actividades y aprendizajes de la Escuela de Verano como cualquier otros niños, fomentando su integración social y educativa, así como posibilitar el desarrollo laboral de las familias en la época estival, proporcionando para ello los monitores especializados.

La compra de diez televisores para las personas mayores ingresadas en el geriátrico del Hospital Municipal de Ciutadella, ha sido otra de las ayudas de la Fundación durante el periodo en que por motivos de prevención algunas personas de avanzada edad tuvieron que ser aislados y con esta aportación se consideró que en alguna manera se haría más llevadero el confinamiento.

Los planes de actuación de la Fundación no se paran aquí, sino que en la medida de sus posibilidades cumplirá con sus fines asistenciales o benéficos, como atender a personas con necesidad residentes en la Isla de Menorca que no disponen de recursos económicos y a sus familias, así como promocionar la cultura y el arte de Menorca.

Por último, La Fundación, su Presidente y Patronos quieren transmitir un mensaje de ánimo y fuerza a todos los ciutadellencs ante la inevitable suspensión de Ses Festes de Sant Joan. Agradecer al Caixer Senyor y Junta de Caixers, la dolorosa decisión adoptada, esperando con entusiasmo poder celebrarlas con todas las garantías y como Ciutadella se merece en junio en 2021.

Todos nuestros ánimos, apoyo y solidaridad.



1 de 1 1/6/2020, 12:03